

# 24Jam

## Polsek Klari Siap Amankan Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI Terpilih di Wilayah Kabupaten Karawang

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Oct 19, 2024 - 16:32



**Polres Karawang** - Menjelang pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI Tahun 2024, Polsek Klari Polres Karawang bersama Koramil 0412/Klari Kodim

0604/Karawang, menggelar Apel Di Mako Polsek Klari Desa Duren Kec Klari Kab Karawang. Sabtu Pagi (19/10/2024)

Apel tersebut dipimpin langsung Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH bersama Danramil 0412/ Klari Kapten Inf Beneami Hulu yang diikuti peserta apel anggota Polsek Klari dan Anggota Koramil 0412/Klari.

Sesuai jadwal, pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih periode 2024–2029 yang akan berlangsung besok pada tanggal 20 Oktober 2024

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH,.MH melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH menyampaikan kepada anggota Polsek Klari untuk melakukan kegiatan Patroli bersama dengan instansi terkait untuk menjaga kondusifitas situasi kamtibmas kata Kapolsek.

Dan kegiatan patroli ini untuk mengantisipasi situasi kamtibmas yang kondusif dalam menjelang pelantikan Presiden dan wakil Presiden yang terpilih pada Minggu ,20/10/2024 ungkap Kopol H Andryan Nugraha.

Tujuannya memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta suksesnya pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih nanti.

Kegiatan yang kita lakukan ini untuk menjamin keamanan dan ketertiban wilayah agar tetap kondusif, katanya,

Dia mengatakan, apel hari ini, selain untuk melihat kekuatan dari personel dan bertujuan Menjamin keamanan Negara. Dia juga menegaskan, dalam pengamanan di lapangan, ketika ada kendala, dapat diatasi sesuai dengan prosedur yang ada dan pada kesempatan pertama harus di laporkan kepada pimpinan.

Mudah-mudahan wilayah Kecamatan Klari Kabupaten Karawang tetap kondusif dan cinta damai. Kita tunjukkan kepada negara-negara luar bahwa kita beradab dan beretika, pungkasnya

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain